
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

残暑見舞い申し上げます。暑い中いかがお過ごしでしょうか？ 

新鮮組は山の日からお盆までの夏休み中、行楽に出かける人やお墓参りに行かれる人もおられまし

た。暦は立秋過ぎましたが、まだ 38℃以上の猛暑が続いていて熱中症で搬送される方もおられます。

くれぐれもこまめに水分補給をして、冷房の効いた部屋に入るなど対策を取るように心掛けて下さ

い。今年も地元で夏祭りが行われ、例年以上の人が訪れてとても賑やかでした。花火 30分間で終わ

りましたが、素晴らしい花火を見る事が出来て良かったです。皆様はどんな夏を過しましたでしょ

うか？来年も素敵な思い出が作れるように祈りたいと思います 

先月天神で稲のヒエ取りをしました。最初はヒエと稲が

見分けることができませんでしたが、担当者の指導で区

別が出来るようになり、全てを取る事ができました。 

天神と貴志にある黒豆畑に機械をかけて雑草を刈りました。 

雑草が生えないようにジョレンで土寄せをして、綺麗にしま

した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 15 日(日)に一人でコンサートに行って来まし

た。参加したきっかけは、ツイッターで検索して

いたら、ファイナルファンタジーのコンサートを

開催しますという事を昨年知り始めて、どうして

も好きなものだったのでチケットを取りたくて貯

金していました。最初は問い合わせしても全然取

れなくて諦めかけましたが、次の日にもう一度サ

イトへアクセスしたところ、チケットを申し込む

事ができました。座席を確認したところ会場の中

心のちょうど真ん中で舞台からも近くて見渡しが

良かったです。 

今回のコンサートは、オーケストラでファイナルファンタジー７縛りということもあって、演奏される曲全てに作曲者

の想いが込められていました。皆が参加した曲は「ケットシーのテーマ」という曲で、ボディーパーカッションを用い

て、演奏のタイミングを合わせて手を叩いたり膝を叩いたり場合によっては勢いよく足を床に音を立てます。私は皆に

合わすのが難しくて合わす事ができませんでした＞＜ 参加した人は自分の楽器を持ってきて、演奏者と一緒に「ファ

イナルファンタジー」のテーマを演奏しました。ここで作曲者の植松信夫さんが「会場にいる全員でやったらどんなだ

ったんだろうね」と言っておられて、もし次回あったら練習してまた参加して楽器を持って行きたいと思いました。今

回参加したコンサートは、演奏されるたびに曲の場面が思い浮かんで、記憶に残るようなものもあって、またゲームが

やりたくなりました。今度サウンドトラックを購入して聞き直してみたいと思います。 

自然豊かな町「兵庫県三田」にある、あすなろ

でただ今メンバーを募集しております。一日の

作業はこんな感じでやっています。疲れてしん

どいときもありますが楽しく会話を弾みながら

和気あいあいにやっております。 


